

# primeros resultados del inis

Ha iniciado su labor el Sistema Internacional de Documentación Nuclear (INIS) creado conjuntamente por el Organismo y sus Estados Miembros para mejorar la identificación y la disponibilidad de informaciones acerca de las ciencias nucleares y su utilización con fines pacíficos.

El primer resultado ha sido la publicación del primer número del primer volumen del *INIS Atomindex* en mayo de este año.

Por diversas razones, el primer número del *INIS Atomindex*, que sólo es un producto del primer ciclo de tratamiento del sistema, es relativamente corto aunque contiene 147 referencias distribuidas por materias, un índice de autores, una lista de números de los informes, y un índice de entradas por entidades. El segundo número ha aparecido ya, y el tercero está muy avanzado. La labor se inició en el Organismo el 1º de abril de 1970 y sólo se tramitaron los documentos que se habían recibido en Viena para entonces. Por desgracia, hubo retrasos postales debido a que acababa de finalizar un período de vacaciones en Europa, y muchos de los datos de entrada enviados por los Estados Miembros no se recibieron a tiempo. Como consecuencia de ello, el primer ciclo de tratamiento se efectuó únicamente con datos de entrada facilitados por el propio Organismo y por dos Estados Miembros. Los que llegaron tarde se tratarán en el segundo ciclo y figurarán en el segundo número del *INIS Atomindex*.

Durante el resto de 1970 el *INIS Atomindex* se publicará mensualmente, y al final del año todas las entradas se recogerán en un índice general.

A los efectos del INIS, los Estados Miembros y las instituciones regionales e internacionales que participan en él estudian las obras científicas y técnicas, y comunican los datos de entrada al INIS por conducto del Organismo. Este, después de tratar y recopilar los datos recibidos presta servicios de cuatro clases:

- Un servicio de cintas magnéticas, pero sólo para los Gobiernos y organizaciones participantes;
- El *INIS Atomindex*, confeccionado directamente con la computadora a base de cintas magnéticas (para el público en general; el precio de suscripción para 1970 es de 20 dólares, incluidos los índices);

- Un servicio de resúmenes de microficha, que da resúmenes de todos los documentos reseñados en el servicio de cintas magnéticas y en el *INIS Atomindex* (para el público en general; el precio de suscripción para 1970 es de 45 dólares);
- Un servicio de textos completos de «obras no corrientes», que suministra microfichas de todas las publicaciones que no sean artículos de revistas o libros editados con fines comerciales (para el público en general; el servicio cuesta 0,20 dólares por microficha cuando se trata de pedidos fijos y 0,65 dólares por documento, sea cual fuere el número de microfichas para cada documento, si se trata de pedidos individuales).

Los pedidos individuales de copias en microficha de textos completos deben pagarse por adelantado, sea en efectivo, sea con bonos de libros de la UNESCO o con bonos del servicio de microfichas del OIEA. Estos últimos pueden obtenerse en blocs de 50 bonos a 32,50 dólares el bloc, o su equivalente en moneda de cualquiera de los países en que el Organismo tiene una cuenta bancaria. Los pedidos deben hacerse a la Sección del INIS, en la dirección del Organismo; el Director de la División de Información Científica y técnica agradecerá toda clase de preguntas o sugerencias sobre el particular.

El Profesor Ivan Zheludev, Director General Adjunto de Actividades Técnicas, discute con funcionarios del Organismo en los locales de la computadora acerca del primer número del *INIS Atomindex*, que se imprimió utilizando cintas magnéticas. A la derecha, John Woolston, Director de la División de Información Científica y Técnica. Foto: OIEA/Voigtl

